



Delibera
Congreso Nacional de Chile

CARTA DE PATROCINIO

En el marco de la 11° versión Torneo Delibera 2019 organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional, **H. Senador de la Republica, Francisco Huenchumilla Jaramillo**, quien firma este documento, manifiesto mi patrocinio a la iniciativa juvenil Ley "**Ley Joaquín**", creada por los estudiantes Paulina De La Fuente, Javiera Guzmán, Cristóbal Inostroza y Nicolás Vergara del Colegio Amanecer San Carlos San Pedro de la Paz.

"La Ley Joaquín es una iniciativa que nace para proteger la vida de las personas enfocándonos principalmente en los estudiantes. Consiste en la redacción de una nueva ley que imponga la necesidad de construir pasarelas en el perímetro de colegios que presenten de manera cercana una autopista y vías férreas. La idea central es resguardar la vida de una comunidad específica, pero haciendo énfasis en los estudiantes de cada colegio que se ve en la necesidad de cruzar la carretera al momento de ingresar o egresar de un establecimiento educativo. Buscamos generar conciencia colectiva, por parte de la ciudadanía al momento de cruzar una carretera donde no se encuentren pasos de nivel habilitados denominados como pasarela con el fin de no lamentar más pérdidas"



FRANCISCO HUENCHUMILLA JARAMILLO
H. SENADOR DE LA REPUBLICA

Valparaíso, Mayo de 2019.